



MASIH SEPI PEMBELI: Pekerja memberi pakan hewan kurban di Pusat Pengadaan Hewan Qurban AMM Kotagede, Kota Jogja, Senin (27/5). Animo masyarakat untuk membeli hewan kurban masih rendah memasuki tiga pekan menjelang Hari Raya Idul Adha 2024.

Buka Layanan Pemotongan Hewan Kurban

Di RPH Giwangan, Dilakukan selama Empat Hari

JOGJA - Baznas Kota Jogja membuka pelayanan penyembelihan hewan kurban di Rumah Penyembelihan Hewan (RPH) Giwangan. Targetnya adalah para pengurus masjid yang kesulitan untuk menyembelih hewan kurban dikarenakan lahan yang terbatas. Sekretaris Baznas Kota Jogja

Misbahrudin menyampaikan, pelayanan penyembelihan berlangsung selama empat hari sejak hari H Idul Adha, Senin (17/6). Hingga sampai hari ini, pihaknya sudah mengumumkan bahwa kuota penyembelihan di hari pertama sudah penuh. "Hari pertama total 59 ekor sapi dan kambing 3 ekor," ujarnya, kemarin (29/5).

Untuk hari kedua telah masuk 66 ekor sapi dan 23 ekor kambing. Kuota pada hari

kedua lebih banyak dibandingkan dengan hari pertama yaitu 80 ekor sapi dan 80 ekor kambing. Kuota pada hari ketiga juga sudah ada yang mengisi baru 5 ekor sapi. "Sampai hari ini, total ada 130 ekor sapi dan 26 ekor kambing yang didaftarkan," tuturnya.

Kabid Perikanan dan Kehewanan Dinas Pertanian dan Pangan Kota Jogja Sri Pangarti menambahkan, banyaknya permintaan yang ingin mengakses layanan penyem-

belihan di RPH menyebabkan petugas sedikit kewalahan. Hal tersebut dikarenakan masih banyak warga yang meminta proses penyembelihan di hari H lebaran. "Selain itu mereka banyak yang minta pukul 13.00 sudah selesai, agar Ashar sudah dibagikan," ujarnya.

Sementara, pelayanan di RPH dimulai setelah Salat Id yang waktunya tergolong pendek. Dengan kondisi seperti itu ditambah petugas yang

terbatas maka pada hari H hanya mampu menyembelih sekitar 60 hewan. "Tapi kalau hari berikutnya bisa sampai 80 ekor karena dimulainya dari dini hari," tuturnya.

Berkaca pada tahun sebelumnya, penyembelihan hewan kurban di RPH bisa mencapai 290-300 ekor sapi. Total jumlah hewan tersebut dikalkulasi selama empat hari proses penyembelihan. "Kambingnya sehari bisa 40 ekor," imbuhnya. (**oso/din/rg**)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005